



Kultiger Berner Kornhauskeller



Die Bindella Unternehmungen sind eine Zürcher Familiengesellschaft, die unter anderem im Weinhandel und in der Gastronomie tätig ist. So führt sie mehrere Restaurants, die historisch oder architektonisch interessant sind. Einige ausgewählte stehen auch der MICE-Branche zur Verfügung, sei es für eine Generalversammlung oder ein Firmenjubiläum. Ein schönes Beispiel ist der legendäre und denkmalgeschützte Kornhauskeller in Bern. Er befindet sich im zwischen 1711 und 1715 erbauten, ehemaligen Kornspeicher der Bundesstadt. Seit 1898 ist der Keller ein Festlokal, dekoriert mit literarisch-poetischen Fresken und Wappen. Heute ist das im Volksmund «Chübu» genannte Restaurant Kult und begeistert die Einheimischen, die Geschäftsleute und Reisende aus aller Welt.

[www.bindella.ch/die-gastronomie/
eventlocations-und-bankette](http://www.bindella.ch/die-gastronomie/eventlocations-und-bankette)